



Communiqué de presse de la FSU

La FSU soutient l'action du 28 juin

Emploi, salaires, pensions... la politique économique et sociale du gouvernement creuse les inégalités au profit des plus fortunés et met à mal les solidarités notamment en dégradant l'action des services publics.

La FSU apporte son soutien aux secteurs mobilisés et qui seront dans l'action le 28 juin prochain.

Alors que le monde du travail subit de profondes mutations qui trop souvent se font au détriment des salarié-es mais aussi des usager-ers, la FSU juge indispensable que le mouvement syndical partage mieux ses analyses et propositions pour peser sur les politiques actuelles et créer les conditions d'une autre politique.

Les Lilas, le 21/06/2018